

Le gouvernement du Guatemala impose de fortes restrictions aux migrants honduriens



Les migrants honduriens tentaient de faire une longue traversée jusqu'aux États-Unis.

Guatemala , 15 janvier (RHC) Le gouvernement du Guatemala a décrété l'État d'urgence dans au moins sept départements du pays pour restreindre le passage d'une nouvelle caravane de migrants honduriens vers les États-Unis. Cela a été publié hier dans le journal officiel.

Cette décision fait partie des actions du président Giammattei pour empêcher le passage de la caravane de migrants qui est partie mercredi soir de la ville hondurienne de San Pedro Sula.

Dans le cadre de l'accord 1-2021, 15 jours de restrictions de mobilité sont décrétés pour éviter de porter assistance aux caravanes sur les routes comme les fois précédentes.

Sept départements sont concernés et cela pendant 15 jours : Izabal, Zacapa, Chiquimula, Jutiapa, El Progreso, Santa Rosa et Petén, dont les quatre premiers, frontaliers avec le Honduras.

Le gouvernement du Guatemala soutient que la décision, comme en octobre 2020, est due au danger qui représente le passage des migrants au milieu de la pandémie.

Cette semaine, les gouvernements d'El Salvador, du Guatemala, du Honduras et du Mexique ont lancé un "appel pressant " aux migrants de leurs pays qui ont l'intention de voyager en caravane vers les États-Unis, afin d'éviter d'exposer au danger les enfants et les adolescents non accompagnés.

Source (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/244745-le-gouvernement-du-guatemala-impose-de-fortes-restrictions-aux-migrants-honduriens>



Radio Habana Cuba